

Lakukan Pendampingan, Sosialisasi dan Pemeriksaan Katarak di Wilayah

Wanto - SURABAYA.NAGORI.WEB.ID

Jul 29, 2023 - 18:25



Serda Eko Wahyu Purnomo melaksanakan Komsos ke wilayah binaannya dengan melakukan pendampingan kegiatan sosialisasi katarak, konsultasi katarak serta pemeriksaan katarak dari Lions Club Surabaya Patria Youth bertempat di balai RW 02 Jl. Jepara No. 02 Kelurahan Jepara Kecamatan Bubutan

Surabaya,- Menjaga hubungan baik dengan masyarakat, selaku aparat teritorial Babinsa senantiasa melaksanakan Komsos dengan masyarakat dan hal tersebut pun dipedomani dan dilaksanakan hingga saat ini oleh Babinsa Koramil 0830/04

Bubutan. Menyikapi hal tersebut, hari ini Babinsa Kelurahan Jepara Koramil 0830/04 Bubutan, Serda Eko Wahyu Purnomo melaksanakan Komsos ke wilayah binaannya dengan melakukan pendampingan kegiatan sosialisasi katarak, konsultasi katarak serta pemeriksaan katarak dari Lions Club Surabaya Patria Youth bertempat di balai RW 02 Jl. Jepara No. 02 Kelurahan Jepara Kecamatan Bubutan, sabtu (29/7) pagi.

Serda Eko menuturkan, "Gangguan penglihatan masih menjadi permasalahan, dimana sebagian besar gangguan penglihatan diakibatkan oleh katarak terutama terjadi di kalangan lansia" ujarnya.

Gangguan penglihatan tidak hanya berpengaruh kepada penglihatan tetapi berpengaruh kepada seluruh aspek kehidupan penderitanya. Betapa tidak, gangguan penglihatan sangat berdampak pada segala aktivitas bagi penderitanya.

"Mata merupakan salah satu indera yang sangat penting, jadi kalau terjadi gangguan penglihatan maka juga akan menghambat yang lainnya," terangnya.

Namun menurutnya kondisi gangguan penglihatan atau kebutaan itu sebetulnya bisa dicegah dengan menerapkan pola hidup yang bersih dan sehat serta rutin melakukan pemeriksaan mata.

"Banyak penyakit saat ini yang berujung pada gangguan penglihatan mata seperti diabetes dan hipertensi, kalau kita bisa memberikan sosialisasi ke masyarakat tentang pentingnya menerapkan pola hidup bersih dan sehat seharusnya ini bisa dicegah" pungkasnya.